
Subject: Was ist aus der Hoffnung geworden ?
Posted by Raiders-Fan on Fri, 06 Jul 2007 19:46:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Im alten Forum wurden alle Hoffnungen auf PS1 gesezt. Von Neuwuchs nach 10 tagen wurde
berichtet ect. Jezt ist es völlig in der Versenkung verschwunden...
Genau das gleiche mit CPA, da hieß es 100x potenter als Minox. Von Bayberry ganz zu
schweigen...

Kann doch nicht sein dass diese 3 Sachen völliger Unsinn sind und neben Fin und Minox lieber
auf Spirolotion gesezt wird. Und das Zeug wirkt nichtmal richtig !

Subject: Re: Was ist aus der Hoffnung geworden ?
Posted by chris437 on Sat, 07 Jul 2007 09:29:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

zu psi laufen studien in de

Subject: Re: Was ist aus der Hoffnung geworden ?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 07 Jul 2007 12:23:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jedes Mittel was RICHTIG GUT wirkt ist ein finanzieller Ruin für die Pharmaindustrie. Das muss
man einfach wissen.
Die verarschen uns doch alle bloß  

Subject: Re: Was ist aus der Hoffnung geworden ?
Posted by fuselkopf on Sat, 07 Jul 2007 17:56:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sam, 07 Juli 2007 14:23Jedes Mittel was RICHTIG GUT wirkt
ist ein finanzieller Ruin für die Pharmaindustrie. Das muss man einfach wissen.
Die verarschen uns doch alle bloß  

Paranoid? Wanzen in der Wand und so?

Subject: Re: Was ist aus der Hoffnung geworden ?
Posted by somebody on Sat, 07 Jul 2007 19:24:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Er übertreibt zwar aber so ganz unrecht hat er nicht. Ein Produkt, welches kontinuierlich
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angewendet werden muss verspricht natürlich mehr Profit als ein "Wundermittel", bei dem du ne
Matte bekommst und die dann ohne kontinuierte Anwendung behältst.

Subject: Re: Was ist aus der Hoffnung geworden ?
Posted by chrisan on Sat, 07 Jul 2007 19:32:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

somebody schrieb am Sam, 07 Juli 2007 21:24Er übertreibt zwar aber so ganz unrecht hat er
nicht. Ein Produkt, welches kontinuierlich angewendet werden muss verspricht natürlich mehr
Profit als ein "Wundermittel", bei dem du ne Matte bekommst und die dann ohne kontinuierte
Anwendung behältst.

... aber ein Mittel, das man nur ein paar mal anzuwenden braucht, um dann davon eine Matte zu
bekommen, würde sich eben eher in der Kategorie "Wundermittel" bewegen, du sagst es ja
schon ...

Subject: Re: Was ist aus der Hoffnung geworden ?
Posted by benutzer81 on Sun, 08 Jul 2007 20:21:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die pharmaindustrie hätte sehr viel von einem mittel welches die probleme mit wenigen
anwendungen löst. Denn die "heilung" wird schließlich nicht weitervererbt und somit gibt es
jedes jahr wieder zig millionen neue kunden.

fuselkopf schrieb am Sam, 07 Juli 2007 19:56Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sam, 07 Juli
2007 14:23Jedes Mittel was RICHTIG GUT wirkt ist ein finanzieller Ruin für die
Pharmaindustrie. Das muss man einfach wissen.
Die verarschen uns doch alle bloß  

Paranoid? Wanzen in der Wand und so?

2008 du weisst langsam zu viel, was für die pharmaindustrie zum problem wird   

Subject: Re: Was ist aus der Hoffnung geworden ?
Posted by Raiders-Fan on Mon, 09 Jul 2007 15:15:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja wendet denn niemand hier mehr Bayberry oder Sophora an             
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Subject: Re: Was ist aus der Hoffnung geworden ?
Posted by Kalle on Tue, 10 Jul 2007 19:32:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Hoffnung stirbt zum schluß. Also mit dem letzten Haar...   

Page 3 of 3 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1257
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=8061&goto=83140#msg_83140
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=83140
https://www.alopezie.de/fud/index.php

